

21.10.2015

## Stabschef eröffnet in Moldawien neues Territoriales Hauptquartier für Osteuropa



Der letzte internationale Einsatz vor dem Ruhestand führte den Heilsarmee-Stabschef Kommandeur William Roberts und Kommandeurin Nancy Roberts, Weltsekretärin der Frauenorganisationen, nach Moldawien im Territorium Osteuropa. In Chişinău weihten Sie das neue Hauptquartier des Osteuropa-Territoriums ein, das nun von Moskau in die moldawische Hauptstadt verlegt worden war.

Mit Blick auf die historische Bedeutung des Ereignisses bemerkte der Stabschef, die Heilsarmee sei zwar schon einige Jahre in Moldawien, doch „jetzt ist sie auf eine neue Weise hier ... das wird mehr als ein Bürogebäude sein. Es wird ein Dienstleistungszentrum, das dazu beiträgt, die Welt zu Christus und Christus in die Welt zu bringen.“

Im Rahmen des Besuchs begrüßten sie Kadetten (Heilsarmeeoffiziere in Ausbildung) aus den vier Ländern des Territoriums – Georgien, Moldawien, Rumänien und Ukraine. Der Stabschef verabschiedete sich mit ermutigenden Worten an das Territorium Osteuropa:



„Bleibt Gott treu und er wird euch segnen.“